

Lettre de Marie Aimar la sœur de Madeleine à Maximin Chauvin en date du 10 septembre 1918. Ce qu'elle ne sait pas c'est que Maximin à été tué le 20 août 1918.

*Grand hôtel du parc Aix les bains.*

*Le 10.9.18*

*Cher Chauvin*

*Je suis été très heureuse d'avoir reçu de vos nouvelles, je vois avec plaisir que votre santé est bonne, je puis vous en dire de même de moi, je me trouve très bien à Aix malgré que nous avons la neige. Nous avons beaucoup des Américains, cela nous amuse et nous fait bien travailler, heureusement car vraiment la saison du midi est ratée.*

*J'ai eu des nouvelles de la maison ces jours-ci, il parait que ma mère est un peu fatiguée, vraiment il faut toujours avoir quelque chose qui contrarie.*

*Je m'aperçois d'après votre carte que vous avez le confort, il ne faut pas vous en faire, pensez que bientôt la guerre est finie, après vous aurez des jours heureux, soyez courageux, en ce moment il faut être philosophe, comme moi au moins, et voir toujours la vie gaie de tous cotés et pourquoi s'en faire mon cher du cafard, et pensez aux jours heureux qui vous attendent.*

*Je vous quitte et permettez-moi de vous embrasser ; votre belle-sœur manquée.*

*Marie Aimar.*